

## INTISARI

*Kajian Sejarah Islam  
Jurusan Sejarah Peradaban Islam  
Fakultas Adab dan Humaniora UIN Raden Fatah  
Skripsi, 2021*

Ulzannah Fahika, “**MENJAGA KEMURNIAN NASAB ALAWIYYIN: Kajian atas Lembaga *Maktab Daimi, Rabithah Alawiyah* Cabang Kota Palembang, Sumatera Selatan**”.

XIII+148+Lampiran

---

Skripsi ini meneliti tentang “Menjaga Kemurnian Nasab Alawiyyin”. Penelitian ini difokuskan pada Lembaga *Maktab Daimi, Rabithah Alawiyah* Cabang Kota Palembang, Sumatera Selatan, selaku lembaga yang mengurus pemeliharaan nasab dan statistik Alawiyyin. Topik ini perlu diangkat karena mengingat masih sedikitnya kajian yang membahas mengenai pemeliharaan nasab Alawiyyin.

Di dalam mengungkap upaya lembaga *Maktab Daimi, Rabithah Alawiyah* dalam memelihara nasab Alawiyyin di Palembang, maka penelitian ini menggunakan metodologi sosiologis-antropologis, yang meliputi: (1) jenis data kualitatif, (2) sumber data primer dan sekunder. Sumber data primer, yaitu yang berkaitan langsung dengan objek penelitian diantaranya wawancara dengan ketua dan staff-staff lembaga *Maktab Daimi* secara langsung serta berbagai tempat dan info lainnya. Sumber data sekunder, yaitu sebagai penunjang data primer diantaranya berupa tulisan skripsi, tesis, jurnal dan buku-buku yang berkaitan dengan objek penelitian, dan (3) teknik pengumpulan data meliputi teknik observasi, teknik wawancara, dan teknik dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini adalah sebagai berikut. Bahwa arti nasab bagi komunitas Arab Alawiyyin sangatlah berharga dan penting. Dibalik nasab Alawiyyin yang terjaga, ada peran suatu lembaga dan peran masyarakat Alawiyyin itu sendiri yang mentaati aturan dalam menjaga kemurnian nasab tersebut. Upaya-upaya *Maktab Daimi* cabang Palembang dalam menjaga kemurnian nasab Alawiyyin yakni dengan melakukan *ihsha'*, pembuatan buku dan kartu nasab, meneliti nasab, pembuatan *lauhah*, dan melakukan penelitian penyelesaian kasus.

**Kata-kata kunci:** -*Maktab Daimi, -Alawiyyin Palembang, -Nasab*